

Ein Film, der die aktuelle Wirklichkeit des Opus Dei zeigt

23.04.2006

Am 19. April, ist vom Institut Hl. Josefmaria in New York eine neues Video (DVD) der Öffentlichkeit übergeben worden, das das Opus Dei in seiner aktuellen Wirklichkeit zeigt.

Die DVD trägt den Titel: „Eine leidenschaftliche Liebe zur Welt: Gewöhnliche Amerikaner, die die

Spiritualität des heiligen Josefmaria in ihrem Leben umsetzen.“

Mitglieder des Opus Dei und Mitarbeiter geben einen Einblick in ihr privates Leben und die Art, wie sie versuchen, es gemäß dem christlichen Glauben zu gestalten.

„Durch den Film *Sakrileg*, der bald in die Kinos kommen soll, hat das Opus Dei ganz neu die Aufmerksamkeit auf sich gezogen“, sagte Terri Carron, ein Sprecher des Instituts. „Dieser Film ist eine Möglichkeit, zu zeigen, wie der heilige Josefmaria und das Opus Dei eine positive Wirkung auf das Leben zahlreicher Menschen haben.“

Das Video bringt 28 Minuten lang Bilder von Leuten aus allen Teilen der USA, die erzählen, wie sie sich von der Spiritualität des Gründers des Opus Dei inspirieren lassen. Darunter ein Feuerwehrmann aus Los Angeles, ein Verkäufer aus

Houston, ein Farmer aus Illinois, ein Unternehmer aus New Jersey u.a. Man kann sich Ausschnitte aus dem Film unter www.stjosemaria.org ansehen.

Dieses Video, das in Chicago hergestellt wurde, ist die erste Initiative des Instituts Hl. Josefmaria, einer Einrichtung, die Escrivás Botschaft – Gott im Alltag finden – bekannt machen will. Die Premiere fand anlässlich der offiziellen Einweihung des Instituts in New York am 19. April im Stadtteil Manhattan statt.

„Ich glaube, daß dieser Film die Ausstrahlungskraft der Botschaft des heiligen Josefmaria von der Heiligung des Alltags verdeutlichen kann“, sagt , der Leiter des Instituts. Unter www.stjosemaria.org kann man weitere Informationen zum Institut Hl. Josemaria finden.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/ein-film-der-die-aktuelle-
wirklichkeit-des-opus-dei-zeigt/](https://opusdei.org/de/article/ein-film-der-die-aktuelle-wirklichkeit-des-opus-dei-zeigt/)
(21.02.2026)